

Liebe Grüne unserer Heimatgemeinde,

ich habe mich mit Euch Grünen in einem Boot gefühlt, als mit guten Gründen gegen TTIP und CETA protestiert wurde: In der Grünen Wahlwerbung, bei unseren gemeinsamen Demonstrationen, im Abstimmungsverhalten in Bundestag und Europaparlament engagierten sich die Grünen entschieden gegen die „Freihandelsabkommen“.

Für diese, das Gemeinwohl vor Konzerninteressen schützende Haltung werden die Grünen geachtet und gewählt.

Nun erfahre ich aus einem offenen Brief an die Hessischen Grünen (ich kann es nicht glauben!), dass Landesverbände der Grünen mit Regierungsbeteiligung den CETA-Vertrag im Bundesrat ermöglichen wollen – siehe <https://u.to/P4A4FQ>.

Ich hoffe sehr auf Euch an der Parteibasis. Ihr werdet doch über die Nachricht, dass ausgerechnet die Grünen CETA im Bundesrat ermöglichen wollen, sicherlich genauso enttäuscht und empört sein wie ich. Deshalb bitte ich Euch, den von mir im Anhang beigefügten Offenen Brief ebenfalls zu unterstützen.

Bitte lasst mich mit einer kurzen Antwort wissen, ob Ihr Grünen unserer Gemeinde diesen Brief mit unterstützt. Ich würde diese Zusage an die Initiatoren des Briefes weiterleiten. Ebenso könnt Ihr die Zusage direkt an hans@hwschmitt.de senden.

Mit vielen Grüßen von